



U 中央保育園「正しい手洗い教室」
UVライトで汚れが落ちたか確認したよ

1月5日、中央保育園で正しい手洗い教室が行われました。この教室は町と包括連携協定を結ぶ「明治安田生命保険相互会社」の社員を講師に招き実施されました。園児たちは手の洗い方を教えてもらったあと、魔法のペンで疑似的に汚れを手につ着させ正しい手洗いを実践しました。

ち 町民体育館「たのしい健康エクササイズ教室」
よっとしたときに運動を

12月22日、町民体育館で健康教室が行われました。健康づくりの講話や家でできる運動法を学んだ参加者たち。参加した福島可代子さん(水立大黒・23区)は「4回の講座が短く感じるくらい充実していました。家で実践したいです」と話していました。



健 廣田トヨ子さん 100歳慶祝
健康で100歳を迎えられたことが何よりの幸せ

12月27日、廣田トヨ子さん(水立大黒・23区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。トヨさんは「健康で無事に100歳を迎えられたことに感謝です。ごはんを毎日おいしく食べられることが幸せです」と話していました。

信 清水喜一郎さん 100歳慶祝
信念を持ち歩んできた、100年

1月17日、清水喜一郎さん(寺中・26区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。妹の久江さんは「10人きょうだいの長男として信念を持ち、農業などを頑張ってきた兄。病気無く元気であることをうれしく思います」と話していました。



リ 生涯学習課「リンパマッサージ教室」
リンパを流してみると……

1月19日、第2区公民館でリンパマッサージ教室が行われました。足裏やふくらはぎ、ひざなどのリンパの流し方を学んだ参加者。石崎紀子さん(天王元宿・5区)は「自分の体の悪いところがあったので、家でも続けていきたいです」と話していました。

町のさまざまな話題を
カメラでおいかけます。フォトパレット

PHOTO PALETTE

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

中央公民館「XMAS MUSIC NIGHT」
心地よい音色で一夜を

12月22日、中央公民館「邑の森ホール」でクリスマスミュージックナイトが開催され、町内在住のアーティストを含む4組のグループが出演。さまざまな楽器などの音色に聴き入った約300人の来場者たちは少し早いクリスマスを楽しみました。



町立幼稚園・こども園「もちつき」
きねとうすを使って

1月、町立幼稚園・こども園でもちつきが行われました。きねやうすを使って、「よいしょー、よいしょー」の掛け声とともにもちをついた園児たち。つき終わったおもちを鏡もちなどにして観賞用に。園児たちは先生が用意したおもちを笑顔でほおぼっていました。



マイル! みてつけた。

